

DOCUMENTAL "LA MENINGITIS EN GALICIA: MÁS ALLÁ DE LAS CIFRAS"

Contó con la participación y presencia en la premiere del presidente de la Xunta, **Alfonso Rueda**, y el alcalde de Vigo, **Abel Caballero**, quien emocionó al público al recordar a su hermano, víctima de meningitis. Además de los testimonios de los afectados, el documental incluyó aportes médicos del **Dr. Federico Martinón y su tío, José María Martinón**, sobre el impacto histórico y los avances en la prevención de la enfermedad.



Reunió a afectados y familiares con el apoyo de **Lucía Galán**, quien brindó acompañamiento a las familias. El equipo de psicólogos de AEM desempeñó una labor invaluable de apoyo emocional, promoviendo un ambiente de unidad en la comunidad de afectados.

V ENCUENTRO DE AFECTADOS POR MENINGITIS



ILUMINACIÓN DE 70 LUGARES EN EL DÍA MUNDIAL DE LA MENINGITIS



Más de 70 edificios y monumentos de toda España se iluminaron de verde para conmemorar el **Día Mundial de la Meningitis**, sumándose a esta causa y ayudando a crear conciencia. Esta actividad simboliza el compromiso de nuestra sociedad con este día, un apoyo que esperamos ver cada año hasta alcanzar nuestro objetivo de **#Derrotarlameningitis**.



OPEN MEMORIAL MARÍA HERRANZ GÓMEZ



En memoria de María Herranz Gómez, quien falleció en abril a causa de la meningitis, el Club Ruditramp Trampolin organizó un evento deportivo solidario en su nombre. Esta competición recaudó 6.235€ destinados a AEM, y nuestra presidenta, Cris Regojo Balboa, asistió en representación de la asociación, agradeciendo el apoyo de todos los participantes y asistentes en este emotivo homenaje.

Este año, AEM compartió las historias de cinco personas impactadas por la meningitis: **Marta, Cris, Ivet, Irene y Ana**. Estas historias han tocado a miles, y el caso de María ha superado las 500.000 visualizaciones, generando una poderosa ola de empatía y conciencia pública sobre la enfermedad y sus secuelas.



CINCO HISTORIAS REALES QUE INSPIRAN



II GALA BENÉFICA DE AEM:

17.930€ RECAUDADOS

FONDO DE AYUDA: 21.804€ PARA AFECTADOS

Recaudando **17.930€** para continuar nuestra misión de prevención y apoyo. Estamos profundamente agradecidos a los colaboradores, asistentes y artistas que hicieron posible este evento, así como a todos los que contribuyen a nuestra causa.



AEM ha concedido ayudas a 16 familias afectadas por secuelas graves de la meningitis, destinando un importe total de 21.804€. Cada solicitante pudo recibir hasta 2.000€ para cubrir productos de apoyo y servicios terapéuticos. Esta iniciativa reafirma nuestro firme compromiso con el bienestar y la recuperación de los afectados en toda España.



LA AEM REFUERZA SU LIDERAZGO EN LA PREVENCIÓN A NIVEL INTERNACIONAL Y NACIONAL

Entre sus intervenciones destacan la coorganización del evento europeo **"SEPSIS STRONGER"** en París, su participación en un foro con Sanofi Pasteur sobre la situación de afectados en España, y su liderazgo en la creación de una plataforma digital sobre meningitis con la **Boston Scientific Foundation**. Además, la AEM contribuyó en encuentros como el 8º Foro Español de Pacientes en Madrid, el **Congreso EUGMS en Valencia**, y el **Congreso AdenEnfermero en Sevilla**.

